
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. In welchem Umfang erfüllen die Stadt Halle (Saale) sowie die kommunalen 
Unternehmen die Quoten von bereit zu stellenden Ausbildungsplätzen gemäß dem 
in der Diskussion befindlichen Entwurf eines Gesetzes zur 
Ausbildungsplatzabgabe? 

 
2. In welchem Umfang wären die Stadt Halle (Saale) und deren kommunale 

Unternehmen Empfänger oder Abgabenleistende im Sinne des v. g. Entwurfes 
eines Gesetzes zur Ausbildungsplatzabgabe? (Institution, erhaltenden 
Betrag/zuleistende Abgabe getrennt aufführen) 

 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Zu 1. 
Die Stadtverwaltung Halle (Saale) erfüllt die geforderte Quote von 7 % nicht. Sie hat zur Zeit nur 
eine Quote von 2,1 %, dass sind 80 Auszubildende in 3 Ausbildungsjahren. 
Laut dem Gesetzentwurf müssten die Stadt Halle (Saale) 266 Auszubildende haben, was 
finanziell und personell nicht realisierbar ist (ca. 2,418 Mio. € Mehrkosten im Jahr an Personal- 
und Sachkosten). 
 
Zu 2. 
Die Stadtverwaltung Halle müsste bezogen auf das Rechenbeispiel vom Deutschen Städtetag 
eine Abgabe in Höhe von 635.702,73 € leisten (siehe Anlage). 
 
gez. Dieter Funke 
Beigeordneter Zentraler Service 
 
 
 
 
 


